

Lesen Sie den Text und die Aufgaben 1 bis 6 dazu.

Wählen Sie: Sind die Aussagen  Richtig oder  Falsch ?

Miriam'sAlltagsblog.de

## Mein Leben als Hausfrau und Mutter

Mittwoch, 14. Dezember

Seit zwei Monaten sind wir nun eine kleine Familie – und seit zwei Monaten habe ich jede Nacht nicht mehr als drei Stunden geschlafen. Aber das Leben mit Baby ist voller Überraschungen. Ihr werdet es nicht glauben: Mein kleiner Liebling hat heute bis sieben Uhr geschlafen – neun Stunden Stille in der Wohnung! Als mein Smartphone mich geweckt hat, dachte ich zuerst: „Ich fühle mich gut, wie lange habe ich geschlafen?“ Das war mein erster Gedanke, und der zweite war: „Was ist denn los? Warum schreit hier niemand?“ Tatsächlich hatte die Kleine das Handy aber auch gehört und fing sofort an zu schreien. Natürlich habe ich ihr Geschrei sofort verstanden. Ich nahm sie mit in die Küche, um ihr das Fläschchen warm zu machen.

Inzwischen war mein Mann Daniel auch wach. Er lächelte aber nur ein bisschen und ging sofort ins Bad. Wir sprechen beim Aufstehen nicht viel, wir drei sind keine fröhlichen Frühaufsteher, auch mein kleiner Liebling nicht. Sie will morgens nur ihre Milch trinken und dann weiterschlafen. Eigentlich würden Daniel und ich das auch gern machen: Frühstücken und weiterschlafen! Aber das geht natürlich nicht, denn um acht Uhr muss Daniel mit dem Bus zum Büro fahren, und zwar mit Anzug und Krawatte. Er ist schließlich Rechtsanwalt!

Nach dem Frühstück wollte ich dann einkaufen gehen – ich mache morgens gern einen Spaziergang. Das bedeutet: Den Kinderwagen runtertragen, dann wieder hoch in die Wohnung, das Baby anziehen, eine Tasche mit Babysachen packen, schließlich Kind, Einkaufstasche, Portmonnaie und leere Flaschen die Treppen runtertragen – tja, und dann war der Kinderwagen weg! Könnt ihr euch das vorstellen? Ich hatte ihn vor die Haustür gestellt, und jetzt war er einfach weg! Ich stand da mit all meinen Taschen und mit meinem Kind und wusste nicht, was ich tun sollte.

Schließlich habe ich mich auf die Treppe gesetzt. Ich wollte gerade das Smartphone rausholen, um meine Mutter anzurufen, da sah ich unseren roten Kinderwagen. Er kam einfach die Straße entlang – ganz allein! Jedenfalls sah es so aus, als würde der Wagen ganz allein zu mir zurückkommen. Die beiden kleinen Mädchen hinter dem Kinderwagen sah ich erst, als sie vor mir standen. „Wir wollten nur unsere Puppen spazieren fahren“, sagten sie.

Ich liebe kleine Mädchen!

Bis morgen, eure Miriam

# Leseverstehen

TEIL 1  
Arbeitszeit: Ca. 10 Minuten

Lesen Sie den Text und die Aufgaben 1 bis 6 dazu.

Wählen Sie: Sind die Aussagen  Richtig oder  Falsch ?

## Beispiel

0 Miriams Kind ist noch sehr klein.

Richtig

Falsch

1 Miriam hat einen kleinen Jungen.

Richtig

Falsch

2 Miriam ist mit Daniel verheiratet.

Richtig

Falsch

3 Nach dem Frühstück geht die ganze Familie wieder schlafen.

Richtig

Falsch

4 Daniel ist im Moment arbeitslos.

Richtig

Falsch

5 Miriam wollte mit dem Bus in die Stadt fahren.

Richtig

Falsch

6 Die Mädchen haben den Kinderwagen nur geliehen.

Richtig

Falsch